

SAMU Castro refuerza la autonomía de sus labores con generador de respaldo

Buscando fortalecer su labor ante las numerosas emergencias que atienden, la empresa Saesa donó un generador de respaldo al Servicio de Atención Médica de Urgencia (SAMU) en Castro. Se apunta a que la base que está en la Vila Guarello tenga total autonomía eléctrica.

El gerente zonal de la

distribuidora, Pablo Millán, remarcó que con la entrega se cierra un compromiso anterior, que ya se había replicado con Bomberos con la cesión de repetidores de señal y computadores.

“El servicio podrá contar con el respaldo eléctrico tan necesario para realizar sus funciones”, acotó el ejecutivo, sumando que la

idea “es generar acciones concretas que vienen a apoyar la gestión de instituciones claves en la provincia”.

Marcela Cárcamo, directora del Servicio de Salud Chiloé, sostuvo que este insumo “es una tremenda ayuda, es un equipo que nos permite darle autonomía al centro cuando existen cortes de energía eléc-

trica”.

En tanto, Marcelo Malagueño, delegado presidencial provincial, destacó esta alianza, enfatizando que “aporta a la comunidad para poder resolver problemas que muchas veces el Estado se demora en tener las soluciones”.

Sebastián Schmölz, jefe del SAMU Chiloé, también



LOS PERSONEROS DE SALUD RELEVARON EL APORTE DEL RECURSO.

relevó la importancia del recurso para mantener la continuidad del subcentro

de despacho y las comunicaciones con los usuarios y unidades. ☺